

El independentismo lanza la ley suprema de su república

La CUP obliga a sus aliados a aprobar la ley de ruptura antes del referéndum ilegal

La Generalitat asume poderes internacionales y nacionales sin negociar

Se deja todo el proceso constituyente en manos de un llamado foro social

D. CORDERO / C. S. BAQUERO
Barcelona

Junts pel Sí y la CUP presentaron ayer en el Parlamento catalán la ley de transitoriedad jurídica y fundacional de la república, que pretenden sea la norma suprema en Cataluña si gana el sí en el referéndum ilegal. El PDeCAT, partidario de esperar al resultado de la consulta para aprobar esta ley de transición, ha cedido a las presiones de la CUP y otras organizaciones independentistas que quieren

tramitarla antes. Según el articulado, el *president* sería el jefe del Estado y la Administración de la Generalitat sustituiría a la españo-

la arrogándose sus propiedades, funcionarios y contratos. Además, controlaría el poder judicial y declararía una amnistía para to-

dos los encausados en el proceso separatista. La norma establece una vigencia de un año hasta que se redacte una constitución, proceso en el que participará un foro social. El Gobierno no recurrirá la ley hasta que sea admitida a trámite por la Mesa del Parlament. El ala dura del PP se inclina por no renunciar al artículo 155 de la Constitución para obligar a la Generalitat a cumplir la legislación. **PÁGINAS 14 A 16**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Artículos para la polémica

Amnistía para los procesados por promover el separatismo.

La justicia catalana asumiría casos de la Audiencia Nacional, como el del 3%.

No será necesario renunciar a la nacionalidad española.

La Administración catalana sustituiría a la del Estado y asumiría bienes y funcionarios.

Podemos y ERC dialogan sobre futuras alianzas tras el 1 de octubre

Malestar en el PDeCAT por el salto adelante de su aliado soberanista

D. C., **Barcelona**

Dirigentes del PDeCAT han mostrado su malestar por los movimientos de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC), socios en el proceso soberanista, para ir tejiendo posibles alianzas electorales. Las suspicacias de los antiguos convergentes aumentaron tras el encuentro privado celebrado la noche del pasado sábado en Barcelona entre los líderes de Podemos y de ERC, Pablo Iglesias y Oriol Junqueras, respectivamente, en el que hablaron tanto de política catalana como española. "Viene una alianza de izquierdas" en Cataluña, comentó ayer en una entrevista en Onda Cero la coordinadora general del PDeCAT, Marta Pascal. Uno de los fracasos de los independentistas ha sido su incapacidad de sumar al proceso a Cataluña en Comú. **PÁGINA 17**

ADEMÁS

Europa pide negociar en serio el Brexit

"El tiempo pasa, debemos empezar a negociar en serio". Esta fue la advertencia que la UE lanzó a Reino Unido ante la tercera ronda de contactos por el Brexit. **P4**

Harvey paraliza el corazón energético de EE UU

P5

Morales abre una crisis política en Guatemala

P6

revista^v

El triunfo tardío de las artistas mayores de 70 años



Los diputados de Junts pel Sí Jordi Orobítz y Lluís Corominas, y de la CUP Benet Salellas y Gabriela Serra (de izquierda a derecha), presentan ayer en el Parlamento de Cataluña la ley de transitoriedad jurídica. / JOAN SÁNCHEZ

Juana Rivas acata el ultimátum y entrega a sus hijos al padre

El italiano Francesco Arcuri llevaba 15 meses sin ver a los menores

PILAR ÁLVAREZ, **Granada**

Juana Rivas no esperó a que finalizara el ultimátum de la juez. En la mañana de ayer, horas antes del límite, fijado a las 17.00, dejó en la comandancia de la Guardia Civil de Granada a sus dos hijos, de 11 y 3 años, para cumplir la orden judicial del 26 de julio que la obligaba a entregárselos



Francesco Arcuri.

al padre. Este, el italiano Francesco Arcuri, que llevaba 15 meses sin verlos, los recogió a las 13.40. La patria potestad se resolverá ahora en Italia. Mientras, Rivas y sus asesoras son investigadas por el juzgado de Granada por sustracción de menores y desobediencia a la autoridad. **PÁGINA 21**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



idealista

no puedo dejar de mirar

TEATRO REAL